



PREGON

DE RAMIREZ

DIRECTORA:
ALICIA M. DE ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1954

Dirección y Administración:
3154 RAMIREZ TELEFONO N° 901350

AÑO 23 — N° 1123 — 6 DE MARZO DE 1987 Registro Nacional del Derecho de Autor N° 238153 — PRECIO DEL EJEMPLAR A 620
«INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA» SAN MARTIN EDICION DE 8 PAGINAS

Nuestra 4a. Central Atómica se Instalará en Hernandarias

La cuarta central nuclear estará emplazada en Hernandarias, provincia de Entre Ríos, según la propuesta que le será elevada próximamente al presidente Raúl Alfonsín por la Comisión Nacional de Energía Atómica, reveló una fuente confiable del sector, a la agencia «Noticias Argentinas» en la capital federal.

Aseguró por otra parte que la propuesta estará basada en el proyecto de central Argos 380 PHWR (Pressure Heavy Water Reactor) desarrollado por la Empresa Nuclear Argentina de Centrales Eléctricas (ENACE).

Aseguró la fuente que por diversos motivos este proyecto se ha impuesto al de la Atómica Limited of Canadá (AECL) prácticamente excluida en razón de que Canadá no autorizaría la explotación de centrales fabricadas en la Argentina con recipientes de tubos de presión.

En cambio, el proyecto de la ENACE —constituida en un 75 por ciento por la CNEA y en el 25 por ciento restante por una empresa alemana del grupo Siemens— apunta a exportar la central Argos, cuyo módulo de potencia es de 380 MW, en base a recipientes de presión, apunta a la exportación.

De acuerdo con el decreto presidencial N° 42388, el 21 de marzo próximo la CNEA deberá ceder al presidente Alfonsín un proyecto de central nuclear de la línea de uranio natural —agua pesada que cumple con el objetivo del programa nuclear de dotar al país antes del año 2000, de 700 MW adicionales de energía atómica, así como el emplazamiento del generador.

El informante no explicó los motivos por los cuales se habría decidido emplazar la central en Hernandarias, departamento Paraná.

La central Argos PHWR tiene un costo estimado en 900 millones de dólares, podría ser construida enteramente en el país y su vida útil es de 40 años.

Las características generales de esta central son similares a las de Atucha I, que se encuentra en funcionamiento comercial desde 1974, y de Atucha II, que está previsto que entre en funcionamiento en 1992.

Argentina cuenta actualmente con dos centrales nucleares en funcionamiento, la mencionada Atucha I —con tecnología alemana— en la provincia de Buenos Aires, y la de Embalse Río Tercero, con tecnología canadiense.

Plan Energético Nacional Hasta Año 2000 Aprobó P. Ejecutivo

BUENOS AIRES.— El poder ejecutivo aprobó el Plan Energético Nacional que será instrumentado de aquí al año dos mil, uno de cuyos objetivos básicos en materia de abastecimiento es el priorizar el uso de recursos renovables y no renovables, sustituyendo el consumo de derivados líquidos del petróleo por hidroelectricidad y gas natural.

El plan energético nacional 1986-2000, se informó oficialmente ayer de tarde, determina que las empresas y organismos del área energética (eléctricidad nuclear y convencional) y combustibles «armonizarán sus inversiones y demás provisiones económico — financieras a los lineamientos de este programa».

El decreto 306 dispone asimismo que el programa de construcción de centrales nucleares «debe ajustarse a lo establecido en el plan previsto para los próximos catorce años».

Se establece por otra parte que las secretarías de Energía y de Planificación efectuarán «los ajustes que consideren indispensables para mantener actualizado el programa energético aprobado».

En los fundamentos del decreto se señala que es necesario adoptar un modelo de funcionamiento

económico financiero del sector que permita a los entes ejecutores la realización de las correspondientes inversiones, en total acuerdo con los objetivos de política económica general.

Agrega que los postulados y proyecciones energéticas del programa «guardan coherencia con los planes de mediano plazo que elaborará oportunamente la secretaría de Planificación».

Se apunta que la planificación energética como proceso racional de adopción de decisiones tendientes a resolver las necesidades en su conjunto, contempla los componentes económicos, sociales, políticos, técnicos y ambientales.

El 6 de Septiembre se Elegirán 11.340 Cargos Públicos en las Elecciones en Todo el País

BUENOS AIRES.— En los comicios generales del próximo 6 de setiembre, sin duda los más relevantes desde la reinstauración del régimen constitucional, se elegirán 22 gobernadores, 127 diputados nacionales, 10.299 funcionarios municipales entre un total de 11.340 cargos.

En los comicios generales se efectuarán la renovación de la mitad de los integrantes de la Cámara de Diputados.

De los 127 cargos de integrantes de la Cámara Baja que se disputarán en los comicios, Buenos Aires elegirá 35; la capital federal, 12; Santa Fe 16; Córdoba 9; Tucumán y Mendoza 5; Entre Ríos 4; y los otros 16 distritos restantes elegirán entre 2, 3 o 4 legisladores cada uno.

tre Ríos, Mendoza, Salta, Santa Fe, y Tucumán, esto es un total de nueve. Las provincias que poseen legislaturas unicamerales son por lo tanto Chaco, Chubut, Formosa, Jujuy, La Pampa, La Rioja, Misiones, Neuquén, Río Negro, San Juan, San Luis, Santa Cruz y Santiago del Estero.

LOS COMICIOS MUNICIPALES

En el plano municipal se elegirán 774 intendentes, 5.200 concejales, 2150 comisionados municipales y 2.169 consejeros escolares.

Así, en el orden nacional estarán en disputa 127 cargos legislativos (diputados nacionales); en el provincial territorial, 914; en el municipal 10.299 y el total en disputa en todo el país, será de 11.340 cargos.

En estos se incluyen algunos de elección particular, como en la provincia de Mendoza, en la que se nombran por voto popular directo los integrantes de los directorios del Banco de la Provincia y de la Bodega Estatal Gíol.

ELECCION DE GOBERNADORES

Por otra parte se renovarán los poderes ejecutivos de las 22 provincias, comicios que serán realizados en forma directa, salvo en los casos de Tucumán y Corrientes, provincias en las que se elegirán colegios electorales de 60 y 26 electores.

De las 22 provincias que renuevan su poder ejecutivo sólo en dos de ellas (Río Negro y San Luis), no se registran con vocatoria a comicios de vicegobernadores, dado que son las únicas en cuya constitución no existe este reemplazante del titular del ejecutivo local, el cual es cubierto —en caso de necesidad— por el titular de la legislatura local.

LAS LEGISLATURAS PROVINCIALES

De las 22 provincias, cuentan con senado Buenos Aires, Catamarca, Córdoba, Corrientes, En-

Juraron Nuevos Secretarios de Estado

BS. AIRES, 4.- El presidente Raúl Alfonsín tomó este martes el juramento de práctica a los nuevos secretarios de Vivienda y Ordenamiento Ambiental, Alberto Eduardo Mora, y de coordinación del ministerio de Salud y Acción Social, Arturo González Martín.

La ceremonia se realizó poco después de las 18 en el salón Blanco de la Casa de Gobierno con la asistencia de funcionarios nacionales, legisladores e invitados especiales.

Refinanciación de Pasivos Agropecuarios

Por decreto 652, el gobierno provincial aprobó el convenio con el Banco de Entre Ríos para refinanciar las deudas contraídas por los productores agropecuarios al 31 de enero pasado, con un plazo de amortización de 36 meses.

El convenio establece que se refinanciará el monto de la deuda en concepto de capital, ajustes o intereses comunes y compensatorios, hasta el momento en que se concrete la refinanciación.

Las refinanciaciones podrán efectivizarse dentro de los 60 días corridos de los 60 días corridos desde la ratificación del convenio. El plazo máximo será de tres años; pero el Banco lo graduará en función de la actividad, ciclo productivo y necesidades del beneficiario.

En cuanto a las condiciones de reintegro, el Banco determinará el precio a usar para el ajuste en función de las actividades que efectivamente desarrolle cada solicitante, seleccionando las alternativas que correspondan.

Estas alternativas son: en agricultura, se ajustará en base a un precio simple que será el promedio simple de los precios promedios semanales del trigo, lino, sorgo, girasol, maíz y soja según valores de pizarra dados por la bolsa de cereales de Buenos Aires, para el grano en cársena.

Para la ganadería se tomará el precio mínimo del novillo especial bueno de 450 kg. en Liniers.

Para el tambo se ajustará en base al precio de la grasa butirosa fijado por resolución de la Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación.

Para agricultura y ganadería se tomará el promedio simple entre el precio del novillo y el que surja para la agricultura; para agricultura y tambo el promedio simple entre el precio del novillo y el que surja para la agricultura; y para agricultura, ganadería y

tambo el promedio simple de los precios del novillo, la grasa butirosa y el que surja para agricultura.

Para agricultura y tambo se tomará el promedio simple entre los precios de la grasa butirosa y el que surja para la agricultura y para ganadería y tambo el promedio simple entre los precios del novillo y el de la grasa butirosa.

La Subsecretaría de Asuntos Agrarios suministrará semanalmente al Banco el precio a usar en cada alternativa, respectivamente en la referida al tambo, para la cual se continuará elaborando el índice diario en base al precio mensual que suministra el gobierno. El productor abonará además un interés del 7 % anual sobre el capital ajustado conforme al precio o índice aplicado, y será abonado en plazos coincidentes con los ajustes.

El convenio establece que el Banco considera los pedidos de refinancia-

Designaciones y Alejamientos en la Provincia

El doctor Enrique Carbó será designado director de Turismo de la provincia. Actualmente se desempeña como funcionario de Acción Social y es candidato a concejal por la UCR. Turismo se encontraba vacante desde el alejamiento de Martha A. de Cassano.

POSIBLES ALEJAMIENTOS

En medios oficiales trascendió la posibilidad de que se alejen de sus cargos el ministro de Acción Social y el subsecretario de Salud Pública, profesor Celomar Argach y doctor Samuel Ptaschne, respectivamente.

— — — — —

ción como si se tratara de operaciones corrientes de créditos, evaluando recursos, moralidad, responsabilidad y situación económica y financiera de los solicitantes y demás condiciones comunes a toda la clientela del Banco.

Juventud Agraria Cooperativista

El día 20 de febrero pasado se reunieron los integrantes de la Juventud Agraria Cooperativista de Gral. Ramírez y el encargado de Educación y Capacitación de la Cooperativa La Ganadera Gral. Ramírez Limitada, Técnico en Cooperativismo Raúl N. Erhardt, para analizar la factibilidad de implementar en nuestro medio el proyecto "Grupos Cooperativos de Autoformación Asistida", destinado a los integrantes de la Juventud Agraria Cooperativista y jóvenes agricultores que deseen incorporarse, a modo de experiencia piloto. Existe la posibilidad de que este proyecto pueda ser financiado en parte por un importante organismo internacional.

SE ANALIZARA UN PROYECTO

El 25 de febrero se reunió el Presidente del Consejo Asesor Regional de la Asociación de Cooperativas Argentinas Sr. Gonzalo Alvarez Maldonado, Gral. Ramírez, 24 de febrero de 1987.

Recuperan en Paraná 573 Motosierras Robadas en Ruta

Un importante robo de 612 motosierras fue esclarecido parcialmente en Paraná por la policía de Entre Ríos a través de la dirección de investigaciones y se procedió al secuestro de 573 de esas unidades.

El hecho tuvo su origen tiempo atrás al ser asaltado a mano armada y privado de su libertad, el conductor de un camión de la empresa brasileña Coral que transportaba desde Brasil hacia la capital federal 612 motosierras Stihl. En esa oportunidad y según lo denunciado, el chofer fue asaltado por tres sujetos, dos de los cuales vestían uniformes de gendarmes y portaban armas de grueso calibre que nos desaparecieron del lugar con toda la carga.

Según el informe policial, efectivos de la repartición de Paraná advirtieron que en un comercio de esa capital se vendían unidades

de similares características a las robadas, por lo que se requirió al vendedor, indicando la procedencia de la misma.

Al no brindar las aclaraciones pertinentes, fue trasladado a dependencias policiales, donde luego de algunas afirmaciones y rectificaciones, expresó que en su domicilio de calle Moreno tenía un depósito con 573 motosierras de origen brasileño, las que, una vez allanada la propiedad, fueron secuestradas por la policía.

El individuo declaró que las demás motosierras pertenecientes al lote hurtado, fueron distribuidas en Paso de los Libres (Corrientes) y en Paraná.

Hay dos personas detenidas con relación a este hecho. Según estimaciones policiales se estaría ante el accionar de una banda con alcance internacional.

SE NECESITA

Servicio doméstico para Buenos Aires, chica o señora (2). Preferentemente parientes muy buen sueldo. Por referencias en esta redacción.

Se Dictan Clases de Dactilografía

Tratar: Sra. NIDIA ZEPALLOS DE AGUILAR, GUEMEZ 537 - Gral. Ramirez.

LT 39 Emisora Victoria

JUNTO A PREGON: CON CORRESPONSALIA EN ESTA PUJANTE CIUDAD DE GRAL. RAMIREZ.

CORRESPONSAL RADIAL - MENSAJES - NOTICIAS

EN DIRECTO con NUESTROS AMIGOS

Banco Entre Ríos

REFINANCIAMIENTO DE PASIVOS AL SECTOR AGROPECUARIO

Acaba de celebrarse entre el Superior Gobierno de la Provincia y el Banco de Entre Ríos, un convenio para refinanciar las deudas que exhibe el sector Agropecuario, existentes al 31 de enero del corriente año. Se excluyen de esta refinanciación las deudas contraídas a valor producto no vencidas a dicha fecha. Que da claro entonces que las deudas a valor producto vencidas hasta el 31 de enero de 1987, pueden incluirse en esta refinanciación.

MONTO MAXIMO A REFINANCIAR

Se refinanciará el monto

de la deuda en concepto de capital, ajustes y/o intereses comunes y com pensatorios, hasta el momento de concretarse la refinanciación. Por las operaciones que se refinancian no se percibirán los intereses punitivos de vengados hasta el momento de concretar la factibilidad.

PLAZO PARA CONCRETAR LAS REFINANCIACIONES

Se podrán concretar hasta el 20 de abril de 1987.

Los señores productores agropecuarios pueden realizar las consultas que crean menester respecto de esta refinanciación de pasivos, en CASA CENTRAL del BER o cualquiera de sus sucursales.

Se Trataría Semana Próxima Proyecto de Producción del "Auto Económico"

BUENOS AIRES. — El proyecto de ley para un plan automatizado de producción y financiación de autos económicos sería despachado la semana próxima por la comisión de Industria de la Cámara Baja, con un costo de entre 6.000 y 6.800 australes, según las marcas, financiado en 36 cuotas a los adquirentes, aunque las nuevas pautas de la iniciativa chocan con la posición de la secretaría de Industria y Comercio Exterior.

Así lo informó el presidente de la comisión parlamentaria, el radical Hugo Socchi, puntualizando que el secretario de Industria y Comercio, Roberto Lavagna, mantiene su posición de que el auto económico no supere el valor de 4.000 australes, aunque presuntamente ello beneficiaría la producción de una marca, el Fiat 147, en desmedro de otras.

Socchi sostuvo que el proyecto «no es para fabricar un auto desmantelado ni en función de una sola marca, sosteniendo que la iniciativa original de Industria y Comercio Exterior perjudicaría a IES, Volkswagen y Renault, entre otras».

De acuerdo con las modificaciones introducidas por la comisión después de distintas entrevistas con empresarios de la industria automatizada, se calcula que el tope de 6.800 australes para los autos de mayor valor, como el Renault 12, significaría para los adquirentes el pago de una cuota mensual de casi 190 australes.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

Lihana

Otro Aumento para Docentes de Entre Ríos Anunció el Pr Ascúa, Retroactivo al 1o. En

El gobierno entrerriano dispuso un aumento de sueldos del 12 por ciento para los docentes provinciales retroactivo al primero de enero último, anunció el presidente del Consejo General de Educación de Entre Ríos, profesor Oreste Ascúa.

En un mensaje por la red provincial de radios y el canal de televisión entrerriano, Ascúa señaló que con el nuevo incremento salarial, los sueldos del sector aumentaron un 23 por ciento con respecto a diciembre último.

«Este es un gran esfuerzo que hace el gobierno y el pueblo de la provincia para ir mejorando el salario de los docentes», afirmó el funcionario.

El presidente del consejo general de educación de la provincia transmitió asimismo, al sector su

«efecto y colaboración», en que docentes exámenes de para los ascensos

Luego se dirigió a los trabajadores de la cación de las agrotécnicas, cuyos rios quedaron rez como consecuencia con actualización de bro prolongación nada y responsa en la explotación co-productiva.

Ascúa les ma que el gobierno a «firmó el decreto tualizando esos con aumentos res al 50 por ciento los directores, retores, jefes de do, preceptores d nado, jefes de ción y jefes de sección es establecimiento

Por otra parte, pó que este mes tudará la adecuación los salarios de los tros especiales «per cer justicia con e tor».

Finalmente, anunció la realización de un de obras públicas mejorar el ámbito ción educacional de vincia.

SE VENDE

CARRO SEMI NUEVO

Buen estado. Tratar: Enrique Schmidt, Fuchs. Almacén García Isletas

Optica Suiza

DE CESAR DORATO OPTICO TECNICO

ANTEOJOS RECETADOS - PARA 50 - COMPOSTURAS.

DESCUENTO DEL 25% A EMPLEADOS D

COMERCIO DE GRAL. RAMIREZ

Atención de Mutuales - Sistema Comf.

ARENALES 38.

(A pasos del Banco de Entre Ríos).

Horario Comercial.

VENDO

HELADERA DE 3 P. SUAVEX

PINTURA Y EQUIPO NUEVO.

TRATAR: TRIUNVIRATO 451.

HUGO CHORT MUEBLES

VENTAS DE MUEBLES NUEVOS Y USADOS
ESTANTERIAS METALICAS
CARPAS PARA CAMPING, CON PLANES DE FINANCIACION.
RECUERDE QUE SE RECIBE SU MUEBLE USADO COMO PARTE DE PAGO
(VENDO O PERMUTO CASA RODANTE).

Hugo Chort Muebles

FRENTE AL FERROCARRIL.

Mensaje de la Asociación de Cooperativas Argentinas con Motivo del 65º Aniversario de su Fundación

Udumbre de los precios insuficientes.

La ACA ha reclamado la REFINANCIACION de los pasivos de los productores pequeños y medianos, alegando las mismas razones que el estado nacional esgrime para que se otorgue un tratamiento político a la deuda externa. Si no se toman las medidas adecuadas con la máxima urgencia, los productores, llas y llanamente, no podrán pagar y se producirá una quiebra generalizada en el sector. Lo dicho vale también para el elevado costo del dinero y para las retenciones que subsisten como remora de una época que debe quedar definitivamente atrás.

Tanto la Asociación como las cooperativas que la integran tienen conciencia de que expresan cada día más, el interés y la idealidad de los hombres y las mujeres del campo. Fueron creadas a (Sigue en Página 8)

El 16 de febrero pasado cumplió el sexagésimo quinto aniversario de la Asociación de Cooperativas Argentinas. La antigua organización agropecuaria de segundo grado del país surgió cuando llegaba a su fin el período de expansión agropecuaria iniciado en el siglo anterior. Venía a impulsarse las vindicaciones de los productores expoliados por las formas arcaicas e injustas del mercado granario. La nueva voz que un nuevo ideal. Era el ensayo de una metodología transformadora de la so-

ciudad que dejaría atrás las expresiones primarias de la lucha social. Con ella, los productores asumían en plenitud el trabajo económico, comercializando y defendiendo el fruto de su trabajo y proveyéndonos de los servicios necesarios para vivir y producir. Luego de la crisis mundial de los años '39 que pudo en evidencia la realidad de un país aprotector del privilegio económico. La Asociación continuó su prédica y su obra constructiva. Conoció éxitos y fracasos; esuvo, alguna vez, al borde de la BANCARROTA por la osadía de iniciar la construcción de la primera red de elevadores de granos de que el país carecía y que eran indispensables para comercializar la producción. Hizo frenar en la medida de sus fuerzas, a

En el transcurso de esos años difíciles se descalficaba a los productores identificándolos falsamente con las peores excrecencias del privilegio económico. La Asociación continuó su prédica y su obra constructiva. Conoció éxitos y fracasos; esuvo, alguna vez, al borde de la BANCARROTA por la osadía de iniciar la construcción de la primera red de elevadores de granos de que el país carecía y que eran indispensables para comercializar la producción. Hizo frenar en la medida de sus fuerzas, a

las causas de la adversidad de los productores agropecuarios en un país que los negaba y que aún tardaba en promover el desarrollo integrado del agro y de la industria, de acuerdo con el modelo que brindan los países más evolucionados.

Entre tanto, la leyenda del "granero del mundo" se ha desvanecido, porque el aporte argentino al mercado mundial ha ido perdiendo importancia relativa en el último medio siglo. Este hecho, que no

Inscripción de Jardín de Infantes

La Escuela Nº 13 Blanco Encalada comunica que se halla abierta la inscripción para ingresar a Primer grado y Jardín de Infantes para el ciclo lectivo 1987.

Concurrir con el documento del niño y las vacunas reglamentarias.

EDICTO

La Sra. Jueza de Primera Instancia en lo Civil y Comercial de la Ciudad de Paraná, Dra. María B. Brodsky de Petric, cita y emplaza por DIEZ (10) días a herederos y a todos los que se consideren con derechos a los bienes de doña Telma Paula Olazabal, vecina que fuera de la Localidad de Aranguren, Departamento Nogoyá.- María del Huerto Yaconic, Abogada Secretarla.- Paraná, 26 de febrero de 1985.

Llamado a Licitación

El Club Racing llama a licitación para la explotación de la cantina, comedor y cancha de bochas. El Pliego de condiciones se puede retirar en la cantina del Club. Cierre de la licitación el día 13 de marzo.

AHORA 10 Cuotas para Comprar su Terreno

En Barrio San Carlos. (Excelentes Lotes). VENDE y FINANCIA: GERARDO A. TABOADA TRIUNVIRTO 535 - GRAL. RAMIREZ (CONSULTE SIN COMPROMISO).

Estudio Juridico Contable HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT - Abogado

Civiles - Comerciales - Laborales - Sucesiones - Jubilaciones - Cobros - Contratos Agrarios - Accidentes.

C.P.N. VICTOR MARCELO HERGERT
C.P.N. ISABEL M. M. ERHARDT

Liquidaciones de: Impuestos - Sueldos - Contabilidades.

Avda. San Martín 124 - Ramirez (E. Rios).

Viaje con la Empresa AGO

S. R. L.

COLEGIOS

INSTITUCIONES PARTICULARES
CORDOBA (La Falda) - CONCORDIA - CONCEPCION DEL URUGUAY - PARANA - SANTA FE - ROSARIO - BUENOS AIRES - PASO DE LOS LIBRES (URUGUAYANA).

TRATAR: EN TRIUNVIRATO 827.

Vendo

Cocina marca FIUMET, horno visor con reloj, 4 bornallas, excelente estado.- Mesa trampa (0.86 x 2,00) m. como nueva. Tratar: Barrio IAPV - Vivienda Nº 1. Ramirez (E. Rios).

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbrare mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo. Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día. María Esther.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Tariifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral. Ramirez
(E. Rios)

Correo

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ N. DE COLACHILE ★
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★
M. P. 4717

Plástica sin cirugía.- Métodos con resultado inmediato.- Estética corporal.- Maquillaje social y personal. Depilación.
SOLICITAR TURNO TEL. 90-1260.



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193
3164 GRAL. RAMIREZ

TELEF. 901145
ENTRE RIOS

GUARDIAS MEDICAS
DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología - Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanente. Ecografías - Ecocardiogramas - Ergometrias - Esofagostroduodenofibroscopia - Colonofibroscopia - Broncofibroscopia - rectosigmoidoscopia - Electroencefalograma.

Kinesioterapia - Onda corta - Ultrasonido - Horno de Bin - Rayos Infrarrojos - Rehabilitación.

INTERNACION - CIRUGIA GENERAL - PARTOS

ESPECIALIDADES MEDICAS

Clinica médica - Cirugía general - Ginecología - Partos - Pediatría - Dermatología - Urología - Neurología - Psiquiatría - Gastroenterología - Oftalmología - Naris - Garganta y Oidos - Traumatología - Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Mañana sábado 7-3-87: 10 horas. Por el Padre Gaspar Schaub (pp. Leoncada).

A la Sma. Virgen, por la salud de Aquiles Mantovani (pp. Mirtha de Parjomez).

Domingo 8-3-87: 8.30 horas. En acción de gracias por el éxito de las Erasmistas (p.p. Consejo Económico y Taller Recreativo).

20 horas. En acción de gracias (p.p. Flia. Getag).

BODAS DE ORO

Reh - Schimpf
El 8 de marzo de 1937, unieron sus vidas con la bendición del Señor, el joven Juan Reh con la Sra. Amalia Schimpf; formando un humilde y modesto hogar que con el trabajo honrado de ambos, pudieron ir engrandeciendo hasta llegar a constituir una importante y acreditada empresa comercial en nuestra localidad.

Esta pareja constituyó siempre un ejemplo para sus hijos, a quienes han sabido guiar por sendas de bien y hoy al cumplir sus bodas de oro, tienen la satisfacción de ver a sus descendientes en el buen camino que ellos les supieron trazar.

El matrimonio Reh - Schimpf, en una ceremonia religiosa a realizarse en la Iglesia Evangélica Alemana del Río de la Plata, elevarán sus preces agradeciendo al Altísimo las bendiciones con que ha colmado su hogar y en una reunión familiar que celebrarán en el Centro de Empleados de Comercio, recibirán los felicitaciones de sus hijos, nietos, bisnetos y demás familiares.

«Pregón de Ramirez» hace propicia la oportunidad para hacer presente este matrimonio amigo, son los más fervientes deseos: Sra. Abdulla Esther Rade de felicidad y que Dios les conceda muchos años de dicha.

Por las vocaciones sacerdotales y religiosas (p. Adela de Jacob).

Otros avisos

Del 9 al 16 de marzo un grupo de jóvenes efectuará en nuestra Parroquia una misión preparatoria de la visita del Santo Padre a nuestro país.

Domingo 8-3-87

21 horas Bautismo de Juan Emanuel Cabello y Juan Manuel Gettag.

Nacimientos

—El hogar de los esposos Angel Horacio Zanetti y Cristina Mabel Herbel, recibieron con alegría el 16 del mes ppdo. la llegada de la pequeña María Belén.

—Sebastián Ernesto son los nombres a que responderá el pequeño que des de el 23 del mes anterior alegre con su presencia el hogar de los esposos Federico Ernesto Foos y Laura Isabel Franich.

—El 24 de febrero celebraron con alegría, los esposos Adolfo Edmundo Wagner y Beatriz María Ferrari, la venida del pequeño Ramiro Gabriel.

—El hogar de los esposos Eliseo Emilio Alba y María del Carmen Zapata, se vió alegrado el 17 del mes pasado con la llegada de la pequeña Naira Analía Ramona.

Nupcias

—El 26 del mes pasado quedó formalizada la unión matrimonial del Sr. Luis Ramón Ferrari ha colmado su hogar y con la Srta. Sonia Nélida Sosa. En la oportunidad se celebraron las actas de la ceremonia en el Centro de Empleados de Comercio, recibirán los felicitaciones de sus hijos, nietos, bisnetos y demás familiares.

—Contrajeron matrimonio el 26 del mes ppdo. el Sr. César Darío Nuss con la Srta. María del Carmen Minetti. Testificaron la ceremonia la Sra. Abdulla Esther Rade de felicidad y que Dios les conceda muchos años de dicha.

Necrológicas

† Ramón Ramirez (Q. E. P. D.)

Dolorosamente repercutió en nuestra ciudad, la noticia del deceso del Sr. Ramón Ramirez, acaecida el 23 del mes ppdo.

El Sr. Ramirez, hacia algunos años se hallaba gozando de una muy merecida jubilación como empleado del telegrafo de la provincia, tareas que cumplió en esa repartición desde muy joven y hasta su retiro.

Su buen caracter le granjeó muchas amistades a las que él supo valorar y conservar con afecto.

Gran entusiasta del deporte dedicó en su juventud varios años al box y al futbol, esta última disciplina lo contó primero como integrante de los equipos y luego en la formación de los novales jugadores del Club Atlético Racing, cuya comisión directiva presidió en varias oportunidades.

El extinto contaba 73 años de edad. En el velatorio realizado en la sala mortuoria de Sgto Cabral y Urquiza, como así la ceremonia religiosa que tuvo lugar en la Parroquia "Sgdo. Corazón de Jesús" y durante la inhumación cristiana de sus despojos en el cementerio municipal, se puso de manifiesto el pesar que su desaparición produjo entre quienes estimaban sinceramente al Sr. Ramirez.

«Pregón de Ramirez» rinde su homenaje a quien fuera siempre uno de sus apreciados amigos.

† Ana Schenk (Q. E. P. D.)

Luego de soportar las alternativas de una dolorosa enfermedad que pese a los denodados esfuerzos de la ciencia, no se pudo vencer, el 24 del mes anterior, dejó de existir Ana Schenk, estimada vecina de la zona, quien contaba 74 años de edad.

Sus restos velados en la sala de Sgto. Cabral y Urquiza, recibieron cristiana sepultura luego de un oficio religioso, en el Cementerio Evangélico, acompañados en todo momento por un nutrido y pesaroso cortejo fúnebre que evidenció el dolor causado por su fallecimiento.

† Catalina Dalinger Vda. de Müller (Q. E. P. D.)

El 22 de febrero falle-

ció la estimada vecina Sra. Catalina Dalinger Vda. de Müller, lo que fué causa de honda pena entre familiares, amistades y vecinos. - La extinta contaba 71 años de edad. Sus restos mortales acompañados por un doliente cortejo fúnebre, fueron velados en la sala de Sgto. Cabral y Urquiza, recibiendo cristiana sepultura en el Cementerio Evangélico.

† Catalina Elisabeth Krenz Vda. de Stoll (Q. E. P. D.)

Honda congoja produjo entre familiares y amistades la noticia del deceso de la apreciada vecina Sra. Catalina Elisabeth Krenz Vda. de Stoll, quien desaparece a los 75 años de edad, el 23 del mes ppdo. Sus restos velados en la sala de Sgto. Cabral y Urquiza, luego

de un oficio religioso, fueron inhumados cristianamente, en el Cementerio Evangélico, acompañados por un numeroso cortejo que exteriorizó su dolor.

† Bernarda Ojeda de Vergara (Q. E. P. D.)

El 23 del mes actual se produjo la decesión de una antigua y apreciada vecina de

(Sigue en Página

Academia de Danzas Maria A. Azcarate de Taboada

COMUNICA A TODOS LOS INTERESADOS QUE LAS INSCRIPCIONES PARA EL CICLO 1987 SE REALIZAN A PARTIR del 2 de MARZO de 1987

Se dictarán clases de Danzas Clásicas y Españolas complementadas con gimnasia dancística y expresión corporal.

Se recibirán niños de 2½ años en adelante para los cursos del sistema «Aprender a Bailar Jugando».

Las Inscripciones se recibirán en calle Trunvirato N° 535 — Tel. 90-11. Las Clases se iniciarán el 9 de marzo.

Sanatorio Evangélico GENERAL RAMIREZ

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL. RAMIREZ
Av. San Martín 870 T.E. (043) 901170
3164 — General Ramirez (Entre Ríos)

Director: DANIEL OSCAR MARCONI
Sub Director: MIGUEL A. MANCINELLI

ESPECIALIDADES:

- Cardiología General:
- Ecocardiogramas
- Ergometrias
- Cirugía General Endoscopia Digestiva
- Ginecología. - Papanicolaou. - Partos
- Traumatología:
- Urología, Cirugía Endoscópica:
- Clinica y Cirugía Ocular
- Radiología:
- Nariz, Garganta y Oído:
- Pediatría y Neonatología
- Medicina Gral. - Endocrinología
- Medicina General
- Anestesiología:
- Partos - Ginecología
- Ecografía General
- Cirugía Ginecológica General
- Enfermedades de la Piel
- Cirugía Plástica
- Neurocirugía
- Electroencefalograma
- Análisis Clínicos:
- Kinesiología:
- Fonoaudiología:
- Psicología

Drs. Daniel O. Marconi
Juvenal Retamar

Dr. Miguel A. Mancinelli
Dra. Lucrecia F. de Tassi
Dr. Ignacio M. Uranga
Dr. Roberto J. Albornoz
Dra. Graciela Bisheimer
Dra. Nélida de Aguirre
Dr. Hugo M. Moyano
Dra. María E. Palleiro
Dr. Luis M. Tassi
Dr. Leandro Marañoa
Dr. Raúl Helze
Dr. Fernando Colomb
Dr. José E. Yanitto

Dr. Leandro Causat
Dra. Yolanda Vicari

Dr. Mario O. Pierotti
Dra. Lina A. Meier
Alba Barolin
Marina Galfano
Nélida de Kornschub

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología — Laboratorio de Análisis Clínicos — Cirugía — Internación — Onda Corta — Ultrasonidos — Rayos Infrarrojos — Horno a Bier — Electroanalgesia — Partos — Ecografías — Fibroscopias — Colposcopia — Consultores Externos — Incubadora.

Academia de Danzas Maria Alejandra Azcarate de Taboada

Informa a todas las interesadas que las clases de Gimnasia comienzan el 09-03-87.

Por mayores informes dirigirse a calle Trunvirato N° 535 — Gral Ramirez.
Gimnasia: Jazz — Modeladora — Rítmica — Expresión Corporal — Gimnasia con Aparatos.

Necrológicas Agradecimientos

(Viene de 4º Pág.)

tra localidad, Sra. Ber-
narda Ojeda Vda. de Ver-
gara, quien contaba 83
años de edad.

En los actos de velato-
rio, ceremonia religiosa
e Inhumación cristiana
de sus despojos, se evi-
denció la profunda pena
que ha causado su defini-
tivo alejamiento.

† Martha Hergert Vda.
de Hoffmann

(Q. E. P. D.)

El 24 del mes anterior
dejó de existir en nuestra
ciudad la estimada veci-
na Sra. Martha Hergert
Vda. de Hoffmann, quien
desde hacia varios años
se había establecido —
proveniente de la zona
rural— en nuestro medio.
Se encontraba unida
por lazos de parentesco a
conocidos y apreciados
hogares de nuestra locali-
dad.

La extinta contaba 64
años de edad. Sus restos
velados en la sala de
Egto. Cabral y Urquiza,
fueron inhumados cristia-
namente en el Cemente-
rio Evangélico, acompaña-
dos por un numeroso cor-
tejo fúnebre que puso de
manifiesto el dolor causa-
do por su desaparición.

**TALLER RECREATIVO
«SAGRADO CORAZON»
Obras son Amores
en la Paz**

A partir del lunes 16.2.87
y hasta el 30.3.87 está
abierto la inscripción pa-
ra el Taller "Sagrado Co-
razón", de lunes a vier-
nes, de 18 a 20 horas, en
la Secretaría Parroquial,
para niños y jóvenes de 6
a 15 años.

El importe de la ins-
cripción y mensualidad
es voluntario, y será des-
tinado a compras de mate-
riales.

Las clases comenzarán
el 6/4/87 y el horario de ac-
tividades, tentativamente,
será el siguiente:

Lunes: (de 18 a 20 ho-
ras) Dibujo y color - Cerá-
mica.

Martes: (de 18 a 20 ho-
ras). Carpintería, huerta,
gimnasia y fútbol.

Miércoles: (de 18 a 20
horas). Albañilería.

Jueves: (de 18 a 20 ho-
ras). Dibujo y Color - Ce-
rámica - Gimnasia y fut-
bol.

Viernes: de 18 a 20 ho-
ras). Carpintería - Alba-
ñilería.

Sábados: (de 9 a 12 ho-
ras). Huerta - Gimnasia
y fútbol - Almuerzo a la
Canasta.

† Nieves Sosa de
Giménez

(Q. E. P. D.)

Falleció en Isletas
el 4-2-1987.
Sus familiares hacen
presente de Agradecimien-
to a quienes les acompa-
ñaron en el doloroso tran-
ce y les hicieron presen-
te sus condolencias.

† Margarita Rattero V.
de Oldani

(Q. E. P. D.)

Falleció en Don Cris-
tóbal el 12-2-1987
A los 94 años se produ-
jo el fallecimiento de la
Sra. Margarita Rattero
de Oldani cuyo restos ve-
lados en su domicilio, fue-
ron inhumados en el ce-
menterio de la ciudad de
Seguí. - Sus familiares
agradecen íntimamente
todas las expresiones de
condolencias recibidas,
ofrendas florales y acom-
pañamiento en tan dolo-
rosos instantes.

† Ana Schenk
(Q. E. P. D.)

Los deudos de Ana
Schenk, agradecen pro-
fundamente todas las ma-
nifestaciones de condolen-
cias recibidas por el dolo-
roso suceso que afecta
sus hogares y hacen pre-
sente un especial recono-
cimiento al cuerpo médi-
co del Sanatorio Evangé-
lico, al personal de enfer-
mería, a las Sras. Olga
Gross y Luisa de Ruff,
que tan solícitamente le
prodigaron afectuosas
atenciones y a la empre-
sa "Santa Catalina".

**Gracias Espíritu
Santo**

Por los favores recibidos.

**Gracias
Espíritu Santo**

Por los favores recibidos
J. B.

**Oración
Milagrosa**

Confío en Dios con to-
dos mis esfuerzos. Por
eso pido a Dios que alum-
bre mi camino concedién-
dome la gracia que tan-
to deseo.

Publíquese y observará
lo que pasará al cuarto
día.

O. S.

**GRACIAS
Espíritu Santo**

Por los favores recibidos.
D. C. B.

Gracias

SAN CAYETANO

L. J.

**Información
Municipal**

Alambrado

Se colocaron 7 colum-
nas en República de En-
tre Ríos, 2 en el CPM., 1
en Is. Malvinas y Ferrey-
ra, 1 en Ferreyra e Itu-
zaingó y 1 en Irigoyen e
Is. Malvinas.

Terminal de Omnibus
Se está terminando el
embrozado en calle 25 de
Mayo, para su posterior
riego con asfalto.

Casa de la Cultura
Se están ultimando los
detalles de la misma y se

procede al pintado de bu-
lacas y bancos, como a la
limpieza general del salón
y escenario.

CPM.

Se colocaron 4 colum-
nas de alumbrado en la
zona de las canchas de
tenis.

Agua Corriente

Se trabaja en Avda.
Rca. de Entre Ríos.

Cordón - Cuneta

En breve se comenzará
en Avda. Pte. Dr. Illia.

Desgües Cloacales Artículos para el hogar

Se trabaja en calle Ur-
quiza.

«EL CALISUAR»

Terminal de Omnibus

Resultados del sorteo
correspondiente al mes de
febrero.

Se recibió la visita de
asesoramiento de dos fun-
cionarios de la Dirección
de Transportes de la Pro-
vincia, los que quedaron
gratamente impresionados
por la obra en sí y su
contexto edilicio.

Hicieron saber que ven-
drá para los primeros
días del mes de marzo pa-
ra efectuar la inspección
final, con vistas a su ha-
bilitación oficial.

Prensa y Difusión, fe-
brero 20 de 1987.

Grupo Nº 1 - Nº 38 Ar-
mando Scarafia.
Grupo Nº 2 - Nº 36
Omar Aab.
Grupo Nº 3 - Nº 28 Car-
los Salzman
Grupo Nº 4 - Nº 19 Be-
nito Asseiborn.
Grupo Nº 5 - Nº 04 Vic-
tor Benitez.

**SE CORTA CESPED
Y LIMPIEZA DE
PATIOS**

Tratar DARIO GARCIA
Arenales 369. Ramirez.

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagües Cloacales - Dirección de Obras
San Martín 354 Gral. Ramirez

FARMACIA

SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEKO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.
CONTABILIDADES - IMPUESTOS -
ADMINISTRACION EN GENERAL.
BELGRANO 1220 TEL. 951147

CRESPO (E. Ríos).

MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI
ABOGADOS

JUBILACIONES - PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 17 a 20 horas. - Sábado: 9 a 12 horas
Córdoba 356 Teléf. 90-1280

Gral. Ramirez.

ESTUDIO TECNICO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

GESAR B. GONZALEZ
PLANOS

PROYECTOS - RELEVAMIENTOS
Planos de Instalación Eléctrica y Sanitaria
Ampliaciones - Direcciones de Obras.
TRIUNVIRATO 538 - Ramirez (E. Ríos).

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramirez
ter. Sábado de cada mes en Clínica Ramirez.

MUTUALES.

S. FONSECA 193 - TEL. 90-1145

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 - Tel. 901190 - Gral. Ramirez

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones
- Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención:
Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15,30 a 19,30 horas.

Martes y Viernes de 15,30 a 19,30 horas.
Sábados de 8 a 12 horas.

Fonseca 50 - 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos -
Direcciones de Obras - Construcciones y
Reformas - Planos de Instalaciones
Sanitarias - Electricidad.

Tel. 90 1419

Gral. Ramirez (E. Ríos)

T. OPTICO NACIONAL

Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y
10 años de servicios ininterrumpidos hacen
que Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en:

AVDA. SAN MARTIN 564

Seguro que es mejor para Ud.!

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICO

María Zuzilda Scollí Francisca Dalotte

M. P. 227

M. P. 4280

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440

TEL. 901269

GRAL. RAMIREZ.

Dr. Néstor Juan Podversich

Véedico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves
Libertador 62 - 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos)

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico «Castroviejo»

Urquiza 631/91 - Tel. 12873 - PARANA.

UN NUEVO SERVICIO MUTUAL ACA SALUD

COOPERATIVA DE PRESTACION DE SERVICIOS MEDICOS ASISTENCIAL LTDO.

Agente No. 207 Coop' Agricola «Unión Regional Ltda.»

LIBERTAD Y BELORANO

TEL. 90 1510 - 90 1514

3164 - GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

Camino Mejorado Ramirez - Don Cristóbal

La Comisión Vecinal das por esta Comisión sa
Pro Camino Mejorado Ra rando los árboles por don
mirez - Don Cristóbal so- ce trabajarán las máqui-
licita a los vecinos que po nas de Vialidad.
seen sus explotaciones lin A pesar de la opinión
c'ando con el camino, co- sdversa y sin fundamen-
laboren con su esfuerzo tación de algunos, hoy se
con las gestiones realiza- recibe el apoyo de la Di-

cción Provincial de Via
lidad con el envío de cua
tro máquinas con el obje
to de hacer transitable
un sector del camino pa-
ra los transportistas láct-
teos, y próximamente se
harán otras mejoras; lo
que nos da la pauta que
el Gobierno de la Provin-
cia brinda su colabora-
ción a las iniciativas po-
pulares.

Curso de Análisis de Sistemas Agropecuarios

El Consejo Asesor de —Diagnóstico: Metodo
Extensión Agropecuaria logía.
Entre Ríos de la Asocia- A) Planteo técnico.
ción de Cooperativas Ar- B) Obtención de márges
gentinas (C.A.E.A.) or- res brutos.
ganiza los días 9 y 10 de C) Cálculo de resulta-
marzo de 1987, en la Sede dos económicos.

Social de La Agrícola Re D) Modelo Económico.
gional Cooperativa Limi- E) Diagnóstico:
tada de Crespo (E. R.), —Individual.
el Curso "Análisis de Sis —En relación a otras
temas Agropecuarios" a explotaciones.
cargo del Ing. Agr. Mar Día 10-3-87
tín Ardenghi, con el si- —Visita a una explota-
guiente temario: ción agropecuaria de la
Día 9-3-87, desde las zona.

f horas: —Trabajo en gabinete
—Características de la y conclusiones del curso.
actividad agropecuaria. Se ruega a los profesio-
—Procesos de gestión. nales de agronomía inter-
Diferentes pasos. resados, confirmar su ins-
—Descripción: cómo ela cripción hasta el día 6-3-
borar encuestas y regis- 87 al Ing. Agr. Carlos A.
tros agropecuarios. Poos, Cooperativa La Ga-
—Análisis: cómo obtie- nadera General Ramirez
ner indicadores técnicos, Limitada, Belgrano 229,
económicos y objetivos 3164 Ramirez (E.R.),
del productor. Tel. 901332 - 901084.

Señor vecino: No debe-
mos quedarnos en las per-
mamentes críticas de los
malos caminos —que sin
duda existen, hoy tene-
mos la posibilidad de lo-
gar una adecuada y me-
jor atención, pero debe-
mos sacrificar, poner al-
go de nosotros para que
entre todos logremos el
objetivo deseado.

Raúl N. Erhardt
Secretario Comisión Ve-
cinal Pro Camino Mejora-
do Ramirez - Don Cristó-
bal.

SE OFRECE

Señora para trabajos
domésticos. Tratar: Lidia
Ester Silva. Carrisal de
Medina 179.

SE NECESITA

Empleada Doméstica
Tratar: Antártida
Argentina 316.



DE JORGE E. ERHARDT

Venta de Neumáticos y Servicios

- ◆ ALINEACION
- ◆ BALANCEO DE RUEDAS
- ◆ ALINEACION DE FAROS
- ◆ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ◆ CORREAS GOOD YEAR
- ◆ ACEITE FRAM
- ◆ FILTROS DE AIRE Y ACEITE ESSO.

Oferto HDX Balde 20 Lts.

Oferta HDX Tambor 205 Lts.

ATENCION! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés
por círculos cerrados (sorteo o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 — T.E. 043 - 90.1340 - 90.1424 — Gral. Ramirez.

EN EL FUMADOR

Todo es más difícil en la protección de
su salud.

Todo es más fácil en el progresivo cami-
no a la enfermedad y la invalidez.

Jose Alberto Azcarate

● REMATES ●

NEGOCIOS INMOBILIARIOS

CASAS — CAMPOS — TERRENOS
Y PARA SU SEGURIDAD...
SEGUROS DE COOP. GRAL. PAZ

Con la cordialidad de siempre le esperamos en
T. DEL PILAR 146 — T. (943) 90 1122

GRAL. RAMIREZ



DR. MARCELO ANGEL
LESCANO
Veterinario

ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónome

Atiende en la
Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización
de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera Aranguren Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 (ENTRE RIOS)

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE
Y VOCACION DE SERVICIO.

Los Dirigentes y la Rutina

Especial para: FREGON DE RAMIREZ

Uno de los peligros que está siempre al acecho de la persona humana es la rutina, la sucesión ininterrumpida y fatalista de las mismas cosas, que al bloquear las perspectivas de cambio apaga también la llama de la esperanza. A partir del momento en que nos dejamos atrapar por la rutina empezamos a envejecer aunque tengamos menos de 20 años y la carrera hacia el futuro se transforma en una fuga hacia la muerte. El riesgo lo corremos todos y por lo tanto no es

capaz al mismo tiempo los dirigentes gremiales, que aún contando con su mejor buena voluntad y sin darse cuenta, se convierten en obstáculos de las luchas reivindicatorias para el mejoramiento social y económico de la masa societaria. El dirigente rutinario estrecha el círculo de la participación. En la juventud es generalmente cuando ampliamos el área de los amigos y conocidos, pero luego en el curso de la vida el rutinario va descartándolos por que tuvo entredichos; por que militan con divisiones distintas; porque están por arriba o por debajo de él en lo intelectual o económico; porque no congenian o por simple pereza de cultivar el lazo afectivo. La entidad donde milita ese dirigente verá reducir el número de socios y la participación llega a ser nula porque en la organización "nunca pasa nada". En la comarca puede haber 500 productores, el dirigente rutinario tomó la filial con 100 socios y como tiene tendencia a estrechar el círculo, termina por tener no más de 30 que pagan la cuota también por rutina. Al no tener verdadero diálogo con el resto de sus compañeros y quererle mayor afiliación, contesta que en su fona "no se puede hacer más nada".

El dirigente rutinario rechaza nuevas alternativas gremiales. La actividad gremial es una sucesión de nuevas ideas y nuevas acciones que el pionero de la rutina rechaza sistemáticamente, por que en su abulia todo lo que escapa a lo trillado lo gusta y lo pone a la defensiva. Frente a una nueva iniciativa toma la palabra en nombre de sus dirigidos y dice que la cosa no funcionará, pero cuando se habla directamente con los asociados la respuesta es distinta. El dirigente debe estar informado y por lo tanto debe leer con cuidado la prensa escrita y escuchar detenidamente las transmisiones radiales. La buena información le dirá lo que pasa en su pueblo, en

su país y en el mundo para así saber cómo está ubicado su sector dentro del contexto.

Un dirigente informado está en condiciones de pensar con provecho y buscar soluciones a los problemas de su gremio.

El dirigente rutinario lee poco, lee siempre las mismas secciones de los mismos diarios, no piensa con cabeza propia, repite los mismos dogmas de su reducido arsenal, como no se interesa por lo que ocurre a su alrededor se crea el centro del mundo y termina lamentándose permanentemente de todo y de todos, pero sin poseer el ánimo ni presencia para tomar la iniciativa y encontrar vías de solución. La vida gremial del dirigente rutinario es, también una fuga hacia el sometimiento y el fracaso. Los jóvenes que aún no hayan sido atrapados por la rutina deben tener muy en cuenta lo que acabamos de comentar.

Del periódico LA TIERRA - órgano de la Federación Agraria Argentina 19-2-87.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

ATENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES

Horario: Lunes a Viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T. E. 90 1282

Gral. Ramírez.

LABORATORIO OPTICO ALEMAN

RUBEN MARCELO HERBEL

Técnico Optico - Contactologo

Mat. 3173

SIN CARGO MANTENIMIENTO INTEGRAL DEL ANTEJOJO

SEGURO DE CRISTALES.

Libertador 48 - Tel. (043) 901522

Ramirez (Entre Rios).

DR. JORGE E. KENZ

ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN

Martes: 8 a 10 Hs. - Viernes: 15 a 19 Hs.
Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA

Martes: 11 a 12 Hs. - Viernes 19 a 20 Hs.

Vendo

Leña para estufa y para asar. Cortada. Reparto a domicilio. Tratar: EDGARDO HERBEL Antártida Argentina 459. Ramirez. Tel. 901180.

Enseñanza de Dactilografía

Herman

Tratar: Sgto. Cabral 260 Gral. Ramirez.

La esperanza de vida de personas jóvenes fumadoras disminuye en un promedio de hasta 10 años, según el número de cigarrillos que se fumen por día.

COMPRO

GALLINAS FUERA DE POSTURA
TRATAR EDGARDO HERBEL

ANT. ARGENTINA 459 - TEL. 90 1180
GRAL. RAMIREZ.

DR. JUAN JOSE AGUERA

MEDICO CIRUJANO

CLINICA MEDICA

CARDIOLOGIA PEDIATRICA

S. Fonseca 175 - Tel 901145 - Gral. Ramirez

Vendo Lotes

MUY BUEN PRECIO.

TRATAR: ESCRIBANIA BRUMATTI.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

◆ REMATES FERIAS

◆ ACOPIO DE CEREALES

◆ SEMILLAS

◆ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 (3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS - 90 1332 CEREALES - 90 1026 PLANTA SILOS.

Taller METALURGICO

SIL L METAL

Fabricamos Arados de Oinceles de todas las medidas, Tinglados, reformas de Cosechadoras y Maquinarias Agricolas en general, Vidrocultivadores.

JUAN JOSE SILVA

ENTRE RIOS.

SEÑOS PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS

CEREALES - SEMILLAS - CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS - INDUSTRIAS

EXPORTACION - IMPORTACION.



POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINA 1 AL 8.

TELEFONOS 216258 - 214036.



LAR La Agrícola Regional Coop. Agropecuaria, de Consumo y de Servicios Públicos



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

CUENTA CON:
EFICIENTE CUERPO TÉCNICO — COMPLETO LABORATORIO DE ANALISIS — CUIDADO EN LA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:
Recuerde que el tambó es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan... requieren ALIMENTOS BALANCEADOS.

FUNDADA EL 29 DE ABRIL DE 1910
Teléfonos 95 1191218
SAN MARTIN Esq. MORENO - CRESPO (R. R.)

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 6%.
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS «NUTRI LAR».

Mensaje de la Asociación de Cooperativas

(Viene de 3ra. Pág.) sus portavoces los que predicen con actitudes demagógicas, ni será desde sus órganos de prensa y sus tribunas desde donde se dé el grito de ¡sálvese quien pueda!, como si no hubiera perdido la comunidad con la Nación y su destino.

Para todos los que comparten el honor de llamarse cooperativistas y unen sus nombres a las entidades solidarias que constituyen la Asociación de Cooperativas Argentinas, EL TRABAJO AGRARIO, tanto como una manera de producir, ES UNA MANERA DE VIVIR. Por eso, a pesar de las dificultades que soportan, seguirán sintiéndose hombres y mujeres del campo. A esa condición, le agregan la de ser cooperativistas, porque sienten la solidaridad y tratan de practicarla hasta donde sus condiciones humanas lo permiten. Además de productores y cooperativistas, son argentinos. Sienten que su destino personal está unido al destino del país que aman y en el que tienen hundidas sus raíces.

En la triple condición de productores, de cooperativistas y de argentinos, están decididos a perseverar en la lucha por sus fa-

condiciones de la economía. Nuestro pensamiento y nuestra acción serán puestos en las cosas; estaremos cada vez más unidos en seno de nuestras cooperativas y brindaremos una inspiración y empuje para la grandeza de la patria.

¡Juntos los brazos. Defenderemos con energía el fruto de nuestro trabajo sin caer en actitudes demagógicas e irresponsables. Redoblabremos nuestros esfuerzos y bregaremos al serenos para que mejoren las

Cooperativa La Ganaderá Gral. Ramirez Limitada

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952.

Matricula Nº 2591.

Informa a sus Asociados y Clientes en Gral. sobre el Remate Gral. de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Ramirez el día Jueves 26 de Febrero de 1987.

Ingreso	Precio Mínimo	Precio Máximo
Novillos gordos 143	0.80	0.935
Vaquillas gordas 104	0.755	0.86
Terneros gordos 17	0.80	0.92
Vacas gordas 91	0.70	0.79
Nov. Inv raza carne	0.885	1.05
Nov. Inver. Hol. Arg. 199	0.77	0.91
Vaq. Invernada 55	0.705	0.92
Vac. Conser. Inver. 41	0.50	0.56
Vacas con cría 8	1.34-	1.50-
Toros 19	0.70	0.78

632

PROXIMOS REMATES

EN N/INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES
EN N/INSTALACIONES DE C. GRANDE

EN HERNANDEZ

A las 15 Horas
Pagos al CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MARZO

INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ.

Lunes 9 y 23

EN LAS INSTALACIONES DE NOGOYA

Lunes 16 y 30

EN LA FERIA MUNICIPAL — VIALA

Miércoles 18

EN SOCIEDAD RURAL MASENKAMP.

Miércoles 11 y 25
Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA «MARIA DOLORES» — T. E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 — T. E. 21-0457 - 22-4977 — PARANA (E. RIOS).
CASEROS 989 — TEL. 21620 — NOGOYA
SAN MARTIN Y PANUTO — TEL. 91 — VIALA
Remates Ferias — Operaciones Inmobiliarias — Campos — Haciendas.